

外の活動も増えてきました。

<各学年の様子>

1年 アサガオの間引き



2年 ミニトマトの水やり



3年 学校のまわり探検（1）



3年 学校のまわり探検（2）



5年 田植え（1）



5年 田植え（2）



本日、6月9日（火）はとても暑い1日ですが、子どもたちは元気に登校できました。先週は、子どもたちも登校したばかりでしたので、これからの学校生活の過ごし方を聞いたり、前学年の学習の復習をしたりしました。そのため、教室内での活動が多かったと思います。

しかし、今週から生活も学習も軌道に乗り始めたので、校外での活動が増えていきます。今日は、1年生がアサガオの間引きをしました。これまで大切に育てたアサガオ数本を抜くときの、切ない表情が印象的です。持ちかえる3本を「大切に育てる！」という子どももいました。その後、みんなで支柱を立てました。

2年生は、毎朝ミニトマトの水やりをしています。緑色の実もなり、しっかりと成長しています。

3年生は、学校のまわりを探検しました。自然いっぱいのコースを歩き、「気持ちいい！」や「歩いたのははじめて！」と喜んでいました。長崎小のまわりには知らない場所がたくさんあることを感じたようです。

5年生は、田植えをしました。土のぬるっとした感触を感じながら苗を植えていました。早く、お米になることを願っている様子でした。